

タイトル：「初志貫徹」を胸に

会社名：大功建設(株) 氏名：レトゥアンナム

出身国：ベトナム

このようなスピードの機会をいただいたこ  
とて、感謝し、嬉しさいっぱいです。おり  
がとうございます。

まず、自己紹介をします。私の名前は、レ  
トゥアンナムと言います。私は、2年前の  
5月に、ベトナムから来日しました。私の働  
いてる会社は、大功建設株式会社です。主  
に、土木の仕事をしています。会社の人たち  
は親切で、日本語や仕事の仕方をやさしく、  
そして、厳しく教えてくれます。最初は、少  
し不安でしたが、今は、毎日楽しく、仕事を  
がんばっています。

日本で長く働くためには、一日も早く、日  
本に慣れることが大切だと思います。そのた  
めには、日本語を知ることが大切です。私は  
仕事が終わると、日本語や仕事の勉強を始め  
ようになりました。専務や日本のママからの  
アドバイスが、あつたからです。日本語が  
少しすっわかるようになると、仕事が、スム  
ーズになりますようになりました。まるで、仕

タイトル：「初志貫徹」を胸に

会社名：大功建設株 氏名：レトウアンナム

出身国：ベトナム

事が楽しくなってきました。そして、会社の人たちや出会った人たちと、笑顔で話せるようになりました。話することで、日本人の仕事への思いも学ぶことができました。いつも仕事をすることを、厳しく注意されたことがあります。自分がどんな仕事をするかが、作業の出来映えにつながっていきます。自分の動きが、会社のイメージになっていることを知り、私の日本で働くパワーにがっていきました。他の会社の人たちからも声をかけられたり、仕事を頼まれたりします。とても嬉しいです。

日本語を知ることで、多くのことを知り、学ぶことが、日本で長く働くために大切なことだと考えています。

これから、私が日本に来て成長できることについてお話しします。

私が、日本に行こうとして思ったとき、だけは、日本のアニメや風景の写真から憧れの気持ちをもつたことです。しかし、自分の将

タイトル：「初志貫徹」を胸に

会社名：大功建設(株) 氏名：レトゥアンナム

出身国：ベトナム

来日について考へている内に、「日本で仕事をしてみたい」という想いに変化していきました。何度も何度も考へ、来日することを決心しました。しかし、両親は、私が日本に行き土木の仕事を就くこととても心配していました。両親にとって知らない世界です。私は「日本語の勉強を頑張りたい。」「仕事を覚え、家族みんなの役に立ちたい。」という私の想いを両親に必死に伝え、説得しました。

2022年5月、1ヶ月の研修が終わり、いよいよ大功建設での生活が始まりました。会社で出会った人たちとは、とても親切でした。日本語の仕事を丁寧に教えてくれました。嬉しがったですが、役に立てていながら自分への不安が強くなっていました。来日して5ヶ月が過ぎようとした時、会社の人たち、私は「初志貫徹」という日本のこころわざを教えてくれました。最初に心に決めたことを、最後までやり遂げるという意味です。その言葉の意味が理解できた時、私は、日本に来た目的

タイトル：「初心貫徹」を胸に

会社名：大功建設(株) 氏名：レトウアンナム 出身国：ベトナム

を見失っていたことに気づきました。それが  
私の私は、「ちようはり」「うめもじ」と  
工事の名前を必死で覚え、仕事の仕方も進ん  
で尋ねながら努力しました。日本のママに  
日本語で書いた文章を読んでもらい、正しい  
言葉や漢字、文章の書き方を教わりました。  
私の「初心貫徹」は、「日本語を勉強したい」  
「仕事を覚えて役に立ちたい」です。くじけ  
そうになる時もありますが、その言葉を胸に  
毎日の仕事や生活を頑張っています。目標に  
向かって、頑張り続ける強い心が、今の私は  
あります。日本でお世話になっている人た  
ちや祖国の家族が私の心を成長させ、強くし  
てくれて心から感謝しています。

最後に皆さんに、私の大好きな日本語を送  
ります。今日も一日、ご安全に、そして、お  
りがとうございました。